
Wunschbaum Aktion 2023 

Liebe Eltern, 

in diesem Jahr gibt es wieder die Wunschbaum-Aktion: 

An Weihnachten sollen Ihre Kinder ein kleines Geschenk bekommen. 

Was ist die Wunschbaum-Aktion? 

In dem Buch-Laden Thalia steht ein Weihnachtsbaum. 

An dem Baum hängen die Wunsch-Zettel von Kindern. 

Die Kinder wünschen sich ein Geschenk aus dem Buch-Laden. 

Menschen aus Brühl bezahlen die Geschenke für die Kinder. 

Wie machen Sie bei der Aktion mit? 

 Sie bekommen für jedes Kind einen Wunsch-Zettel.

 Schreiben Sie auf den Wunsch-Zettel:

- den Vornamen von Ihrem Kind

- das Alter von Ihrem Kind

 Gehen Sie mit Ihrem Kind in den Buch-Laden Thalia.

 Nehmen Sie den Wunsch-Zettel mit in den Laden.

 Ihr Kind sucht in dem Laden ein Geschenk aus.

 Achtung: Das Geschenk kostet höchstens 15 Euro.

 Geben Sie das Geschenk und den Wunsch-Zettel an der Kasse ab.
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 Die Menschen von dem Laden hängen den Zettel an den Baum. 

 

Wo ist der Buch-Laden Thalia? 

Die Adresse von dem Buch-Laden Thalia ist: 

Markt 15 

50321 Brühl 

 

Bis wann müssen Sie den Wunsch-Zettel in den Laden bringen? 

Bitte bringen Sie alle Wunsch-Zettel für Ihre Kinder in den Laden bis: 

30. November 2023 

 

Die Wunsch-Zettel hängen ab dem 1. Dezember 2023 

an dem Baum in dem Buch-Laden Thalia. 

Wir hoffen: Viele Menschen aus Brühl nehmen Zettel von dem Baum. 

Hoffentlich zahlen die Menschen aus Brühl alle Geschenke. 

Vielleicht bekommt nicht jedes Kind ein Geschenk. 

 

Was bedeutet die Nummer auf dem Wunsch-Zettel? 

Jeder Wunsch-Zettel hat eine Nummer. 

Die Nummer gehört zu Ihrem Kind. 

So bekommt Ihr Kind das richtige Geschenk. 

Ihr Name und Ihre Adresse stehen nicht auf dem Wunsch-Zettel. 

Die Mitarbeiter von der Stadt Brühl kennen Ihren Namen 

und sie kennen Ihre Adresse. 

Die Mitarbeiter geben Ihren Namen und Ihre Adresse nicht weiter. 

 

Sie füllen den Wunsch-Zettel aus. 

Das heißt: 

Sie geben Ihren Namen und Ihre Adresse an die Stadt Brühl. 

Sie sind einverstanden damit. 

 

Wie bekommen Sie das Geschenk für Ihr Kind? 

Ein Mensch aus Brühl bezahlt das Geschenk für Ihr Kind. 

Wir schicken Ihnen dann einen Brief. 

In dem Brief steht: 
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 Ihr Kind bekommt das Geschenk. 

 Bitte holen Sie das Geschenk in dem Buch-Laden Thalia. 

In dem Brief liegt ein Abhol-Schein. 

 

Was machen Sie mit dem Abhol-Schein? 

Nehmen Sie den Abhol-Schein bitte mit in den Buch-Laden Thalia. 

Sie geben den Abhol-Schein einem Mitarbeiter von dem Laden. 

Der Mitarbeiter gibt Ihnen das Geschenk für Ihr Kind. 

 

Auf dem Abhol-Schein ist eine Nummer. 

Die Nummer ist von dem Wunsch-Zettel von Ihrem Kind. 

Mit der Nummer findet der Mitarbeiter in dem Laden das Geschenk. 

Achtung: Das geht nur mit dem Abhol-Schein. 

 

Bis wann müssen Sie den Abhol-Schein in den Laden bringen? 

Bitte bringen Sie den Abhol-Schein in den Buch-Laden-Thalia bis: 

23. Dezember 2023 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

(Dieter Freytag) 
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